

Economía chilena aumenta en febrero



La Habana, 5 abr (RHC) La economía chilena creció 2,8 % en febrero gracias al impulso de la minería y el comercio.

El Banco Central dio a conocer la información al señalar que la cifra es superior a la del pasado año, sin embargo, los expertos advirtieron que marzo no será igual.

De todas formas, se trata de un balance positivo después que el Banco Central rebajara su proyección de incremento de la economía chilena, desde 2-3 % a un nivel entre 1,25 y 2,25 % debido a situación de desaceleración, internacional.

El ministro de Hacienda, Rodrigo Valdés, comentó en fecha reciente que el desempeño de la economía en febrero sería mucho mejor que el del primer mes del año y se manifestó más optimista de cara al futuro.

Chile es el primer exportador mundial de cobre, renglón económico que se mantiene en baja pero se mantiene estable.

Los expertos calculan que para este año el el país aumentará 2,0 % en su economía.



Radio Habana Cuba